

Varias personas caminan ayer por la mañana, muy abrigadas, por el paseo de la playa del Postiguet en Alicante. /ALEX DOMÍNGUE

La llegada de una masa de aire frío provocará las primeras nevadas en el interior de Alicante

Protección Civil decreta la alerta amarilla en la provincia por el riesgo de hielo

O.TOVARRA III ALICANTE

El invierno ya se nota en la provincia. Incluso puede que nieve hoy en las comarcas del interior. En apenas dos días los alicantinos han notado un brusco descenso en las temperaturas, que han bajado en un par de grados. Los siete registrados ayer de media como mínima se convertirán en cinco a lo largo de la mañana de hoy, según las previsiones de la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet). Por su parte, las temperatura máxima en la provincia se situará en los 13 grados, cuatro grados menos de los registrados ayer.

La provincia de Alicante se encuentra en alerta amarilla ante la llegada de precipitaciones en forma de nieve, que también afecta a Murcia, que se encuentra en alerta naranja. Además, la Agencia Estatal de Meteorología alerta de la llegada de lluvias a partir de esta mañana al litoral mediterráneo.

El causante de la llegada del frío viene del norte de Europa, de la Peninsula Escandinava. Una masa de aire frío ha traído inestabilidad en el tiempo, lo que se ha refleja en un descenso de las temperaturas. Además, según el responsable del Laboratorio de Climatología de la Universidad de Alicante (UA), Jorge Olcina, la masa de aire frío también dejará lluvias entre hoy y mañana

en el sureste peninsular.
Asimismo, también hay grandes posibilidades de que caiga agua nieve en las cotas altas de Alicante. Según los datos del Laboratorio Climatológico de la UA es probable que nieve en cotas altas a partir de 1.200 y 1.300 metros, por lo que "es posible que algo de nieve caiga en la Sierra de Altana", afirmó Olcina.

El frío continuará ya que, según las previsiones, el sábado se reactivará con la llegada de un nuevo frente de aire polar. Las estimaciones del Centro Climatológico de la Universidad de Alicante consideran además, que entre hoy y mañana, con la llegada de una ola de frío del noroeste, se alcanzaran "condiciones de invierno". Las temperaturas múnima en la costa rondarán entre los 9 y 10 grados, y las mínima, en las localidades de interior, se situarán entre los 0 y 2 grados.

La llegada de un frente de aire polar el próximo sábado hará que se reactive el frío, que durará hasta el próximo martes El fuerte viento continuará hasta hoy pero bajará en intensidad conforme lleguen las precipitaciones. En opinión de Jorge Olcina "estamos ante un otoño bastante fresco; esta es la segunda oleada de aire que viene. Para nosotros es bueno porque deja precipitaciones y nos beneficia para las reservas de agua, aunque el frío puede afectar a algunos cultivos. Aun así no estamos ante una gran ola de frío, simplemente ante unas jornadas frías que durarán hasta el martes", explicó.

Las temperaturas mínimas en la costa oscilarán entre los 9 y 10 grados y en el interior rondarán entre los 0 y 2 grados

LOS DATOS

7 grados de media se registraron ayer en la provincia de Alicante como temperatura mínima.

19 grados fue la temperatura máximas de media registrada en Alicante en la jornada de ayer.

35 kilómetros horas fue la fuerza con la que soplaron las rachas de viento.

- La cota de nieve se situará entre 1.200 y 1.300 metros.
- La temperatura mínima media en las localidades costeras alicantinas estará entre 9 y 10 grados serán las temperaturas.

Los agricultores se muestran optimistas y creen que las cosechas no se perderán

O.T. M ALICANTE

A pesar del brusco descenso de las temperaturas de varios grados en pocos días, los agricultores de la provincia de Alicante no se muestran especialmente preocupados. De momento afirman no tener motivos para temer por sus cosechas.

Desde Asaja-Jóvenes Agricultores, su presidente Eladio Aniorte se mostraba confiado, "De momento no tememos por las cosechas, porque aunque hace frío no se han alcanzado temperaturas bajo cero y esperemos que aguantarán", afirmaha

En caso de que se produjeran heladas Aniorte explicó que las cosechas que se podrían ver afectadas serían principalmente las de citricos, en pleno temporada de recolección, la uva Aledo, en el Vinalopó, así como la cosecha de alcachofas, aunque matizó que las heladas deberían ser "muy fuertes" y de momento nada lleva a pensar que "vaya a ser así".

El responsable de Asaja-Jóvenes Agricultores también quiso recordar que este temporal de frio que llega del Norte puede ser beneficioso para los agricultores alicantinos, "cuando hace frio en Europa nuestros productos suben de precio ya que al perderse las cosechas, la demanda es mayor. Esto hace que se reactive el mercado y que nuestro productos alcancen precios más alto, que nos hace falta porque por lo general están muy baios" aclarió.

CECOVA

Exigen que se repita la oposición de enfermería

Las juntas de Gobierno de los colegios de Enfermeria de la Comunitat, junto con el Consejo de Enfermeria Valenciano (Cecova), solicitaron ayer "con caracter urgente", anular y repetir el examen de la Oferta Pública de Empleo de Enfermería del pasado 9 de noviembre, en el que se filtraron diez preguntas del examen. Desde Cecova consideran que esta es la úrica manera de garantizar los derechos de los opositores".

SANIDA

Jornadas de Calidad en el Hospital de Sán Juan

El Hospital Universitario de San Juan celebra desde hoy y hasta el viernes, la segunda edición de su Jornadas de Calidad. Con este iniciativa la dirección del centro pretende difundir las actividades, procesos, y lineas de mejora que está llevando a cabo además de optimizar la calidad del trabajo diario de los profesiones del centro. Las jornadas contaran con una serie de conferencias breves y charlas a cargo del propio personal del hospital.

JORNADA FORMATIVA

La cirugía endoscópica ginecológica, a examen

El Hospital General Universitario de Alicante acoge hoy la segunda jornada del curso de Cirugia Endoscópica en Ginecologia y Reproducción, organizado por el Servicio de obstetricia y ginecología del centro sanitario y el Instituto Valenciano de Infertilidad. En la primera jornada, celebrada ayer, los participantes pudieron conjugar la teoría de las ponencias y la mesa redonda con la asistencia en tiempo real a intervenciones quirurgicas.

UNIVERSIDAD DE ELCHE

Crean una iniciativa para los emprendedores

El Centro Europeo de Empresas Innovadoras de Elche y 38 entidades de la provincia han puesto en marcha la inuciativa Cheque Emprendizaje, destinado a los emprendedores de la Universidad Miguel Hernández que realicen cursos online a través del sistema de formación multimedia del centro docente. El Cheque Emprendizaje consiste en una bonificación del 50% del coste total de la matricula, que se hará efectiva al terminar el curso.

CAJA MEDITERRÁNEO

Congreso internacional de Derecho Penal

El Aula de Cultura de Caja Mediterráneo de Orihuela acoge esta tarde la jornada de inauguración del II Congreso Internacional de Derecho Penal y Constitucional de Alicante. La organización corre a cargo del Observatorio Permanente Democracia y Terrorismo y la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la Universidad Miguel Hernández UMH). El congreso se celebrará durante todo el día y la entrada será libre y gratuita limitada al aforo del local.